

# 11がつ

# あかぐみクラスだよ!

早いもので  
赤組さんになづかれて  
8ヶ月が過ぎています。

どの子も園生活に慣れ  
毎日笑顔で登園できるようにな  
りました。友だちとも仲よく  
歩をつなぎ“遠くまで”  
お散歩にでかけける  
ようになり、心も体も  
成長を感じます。



## 散歩



## 室内遊び

園庭やお散歩



など、外に出る

元気な1本を重ねかず

日もあれども

中、外と室内で

過ごす時間も

あります。室内では友だちと

会話を多めさせたり

ここで遊びを多く見られ

成長につなげさせない

日々豊かであります。



あはは  
かわいい  
せんせい

おしゃべり  
さんこう  
じゅうじ



1人  
4人



## 遊戯会

本集団による十勝の歌やお原貞い事を聞けていた事。  
どうもありがとうございます。おうちの人も見に来てくれて“それを  
日本舞に子供も達して今まで練習をしてきました。耳のバンドや  
かわいい衣装を身につけると目童もやうりもみんなニコニコでした。

むしの声をかわいい  
歌の声が響きましたよ。



ぐわんぐわん

みんなで声をあわせて

かわいい  
お、ぱよが

わくわく  
またまた やったー!!

## 12がつはこんなことをするよ



☆ 2024年を反戻すところあと1ヶ月となりました。保育室の大掃除をしていきます。

(いつもみんなが使っている机や椅子、ロッカーや叢化箱等、「ありがとう」をこめてお掃除にしようね。ピカピカ)

☆ クリスマス会があります。それに向けてクリスマスの音楽を作ります。



みんなで歌をしますので楽しんで下さい。

☆ 明けまして「おはなし」使いの遊びをお聞きします。黄組に進級の日待は  
給食では「おはなし」になります。園では給食の1回しか指導のチャンスがないために  
家庭での参加がとても必要です。12月、それから冬休みでしっかり教えるといいです。  
お原貞いします。